
Antrag 3: Ökologische Durchführung aller 
folgenden Festivals 
gemeinsamer Antrag Vorstand NatFak-Festival e.V und Laura Lankers   
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Das NatFak-Festival erzeugt bei der Durchführung Emissionen. Um den Fußabdruck des 
Festivals zu reduzieren, möge die Mitgliederversammlung beschließen, das alle 
nachfolgenden Festivals so nachhaltig wie möglich gestaltet werden sollen. 
 
Hierzu ist unter anderem, aber nicht nur, auf Folgende Punkte bei der Durchführung zu 
achten: 

• Das Klima und die Umwelt sollen so wenig wie möglich beeinträchtigt werden. 
Insbesondere soll Strom- und Wasserverbrauch minimiert und Transportwege 
optimiert werden. 

• Der anfallende Müll soll auf ein absolutes Minimum reduziert werden. 
Insbesondere soll auf Einwegplastik verzichtet und ein Konzept zur Mülltrennung 
evaluiert und ggf. erarbeitet werden. 

• Der während des Festivals genutzte Strom soll vornehmlich aus erneuerbaren 
Energien erzeugt werden. Aufgrund der Infrastruktur auf dem Festivalgelände wird 
sich dies als schwierig gestalten. Hier soll ein Konzept in enger Zusammenarbeit mit 
der Universität erstellt werden. 

 
Die dennoch während des Festivals entstandenen CO2-Emmissionen sollen kompensiert 
werden, solange dies wirtschaftlich möglich ist. 
 

  
 


